

CLUBES

El Barça ficha a Guillermo Amor como nuevo responsable institucional

El club blaugrana continúa con su reestructuración y nombra al exjugador como nuevo representante de relaciones institucionales y deportivas del primer equipo de fútbol.

Palco23
10 oct 2017 - 17:16

El FC Barcelona mueve ficha. El club blaugrana ha decidido nombrar a Guillermo Amor como nuevo responsable de relaciones institucionales y deportivas del primer equipo de fútbol. A pesar de este nuevo cargo, el exjugador seguirá desempeñando sus funciones en el fútbol formativo profesional.

El Barça, que durante los últimos meses está llevando a cabo un proceso de reestructuración, ha explicado a través de un comunicado que, de esta forma, “el secretario técnico Robert Fernández centrará su área de trabajo en el análisis de mercado futbolístico y en la búsqueda de jugadores”.

Esta decisión llega después de que Albert Soler haya decidido renunciar a parte de sus atribuciones por el ascenso de Pep Segura y la dimisión de Raúl Sanllehí. El expresidente del Consejo Superior de Deportes (CSD) era actualmente director de deportes profesionales, pero ha pedido que se le retiren los poderes del deporte rey y las relaciones institucionales.